



Pianiste extrêmement sociable, Philip Chiu démontre une grande aisance tant comme soliste que pianiste accompagnateur et est souvent reconnu pour la brillance et la sensibilité de son jeu, ainsi que pour sa capacité à connecter avec le public. L'année dernière, il a performé lors de nombreux récitals avec des artistes tels Radovan Vlatkovic, Régis Pasquier, Matt Haimovitz, et Ian Swensen. Il a récemment enregistré un disque de duos de Schubert avec le violoniste Jonathan Crow (Espace XXI). Un album tout Liszt est également prévu cette saison.

*An exceedingly sociable pianist, Philip consistently demonstrates his comfort as a soloist and collaborative pianist, having been widely acclaimed for the brilliance and sensitivity of his playing, as well as for his ability to connect with audiences. This past year included recitals with Radovan Vlatkovic, Regis Pasquier, Matt Haimovitz, and Ian Swensen. He recently recorded a disc of Schubert duos with TSO concertmaster Jonathan Crow (XXI-21 Productions). A solo Liszt recording is also planned this season, with XXI-21 Productions as well.*